

## PJ Walikota Kediri Lepas Kafilah Porsadin VI Tingkat Jatim di Mojokerto

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KOTAKEDIRI.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 27, 2024 - 10:20



KOTA KEDIRI - Sebanyak 35 kafilah dan 35 official yang mewakili kontingen Kota Kediri dalam ajang Pekan Olahraga dan Seni Antar Diniyah (PORSADIN) VI Jawa Timur 2024. Dipusatkan di Mojokerto, ajang yang digelar setiap dua tahun sekali itu, akan berlangsung, 27-29 September 2024.

Sebelum berjuang, Kontingen PORSADIN Kota Kediri meminta restu dan sekaligus secara resmi diberangkatkan oleh PJ Walikota Kediri

Dr.Ir.Zanariah,M.Si bertempat di Ruang Joyoboyo Balai Kota Kediri, Jumat (27/9/2024) pagi.



Selanjutnya secara simbolis PJ Walikota Kediri Zanariah didampingi Ketua FKDT Kota Kediri H.Melvin Zainul menyematkan jaket kepada dua perwakilan atlet yang akan berlaga di Mojokerto.

PJ Walikota Kediri Zanariah mengungkapkan rasa bangga atas keikutsertaan para santri. Ia berharap peserta dapat mengikuti PORSADIN dengan penuh semangat, memberikan penampilan terbaiknya. Sehingga dapat meraih juara dan membawa harum nama Kota Kediri.

“Karena akan berlaga mewakili kontingen Kota Kediri. Semangat berlomba dan berjuang untuk meraih juara dan mengharumkan nama baik Kota Kediri dan madrasah Diniyyah Kota Kediri,” ucap PJ Walikota Kediri.



Sementara itu, H.Melvin Zainul Ketua FKDT Kota Kediri dalam sambutannya menyampaikan, para kafilah Kota Kediri hari ini berangkat di ajang Porsadin di Mojokerto dan nanti malam acara pembukaan Porsadin dan Insya Allah besok paginya sudah siap untuk dimulai perlombaan.

"Saya berpesan kepada para kafilah kami berharap yakinlah apa yang kalian miliki. Yakinlah atas kemampuan kalian semua. Pokok yang penting yakin kalah menang yang penting menang. "Masalah nanti mendapatkan nilai tidak menjadi nomor satu, jadilah pemenang bagi kalian sendiri," pesannya.

Sementara, Imam Maksum,S.Kom.I sebagai Ketua Panitia Persadin Kota Kediri menyampaikan Alhamdulillah persiapan sudah 100 persen untuk berangkat ke Pondok Mojokerto dekat Pacet. Kafilah kota Kediri sebanyak 35 peserta, 35 official dan 5 Diknas dan 5 peserta dari FKDT Kota Kediri.

Untuk cabor yang diikuti kafilah Kota Kediri ada 13 cabor di bidang seni, keagamaan dan olahraga. Seperti, membaca kitab, qiroah, membaca dan menulis Alquran, lari, catur, tenis meja dan bulu tangkis.

"Target kafilah kota Kediri separuh bisa maju ke Tingkat Nasional di Lampung pada Oktober nanti. Mudah-mudahan bisa membawa nama harum kota Kediri dan madrasah Diniyyah khususnya pondok-pondok dan non pesantren di Kota Kediri," ucapnya.

Ia juga menambahkan semoga kontingen Kota Kediri mendapat juara sehingga menuju Porsadin tingkat Nasional di Lampung pada Oktober 2024. Dan kota Kediri bisa menjadi tuan rumah di ajang Porsadin dua tahun kedepan nanti," ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan ini, PJ Walikota Kediri Zanariah, H.Melvin Zainul Ketua FKDT Kota Kediri, Kepala Dinas Pendidikan Kota Kediri M.Anang Kurniawan, Perwakilan dari Kemenag Kota Kediri, jajaran pengurus FKDT Kota Kediri dan para kafilah serta official.